

編集後記

今年度は、世界ではロシアのウクライナ侵攻が2年に突入し、さらにイスラエルとパレスチナ間での紛争が勃発する世界規模の戦争状態となった状況であった。日本では、元旦に能登半島で大地震による大規模な災害が発生し、甚大な被害に今もなお苛まれている。

一方で、日経平均株価は、バブル期の1989年12月29日につけた終値としての史上最高値を更新して3万9098円68銭までした。バブル期を超える株価となり、一部の業界では景気の良さをみせているが、一庶民としては決して景気がいいと感じるには至っていないところが正直な感想である。

さて、ようやくコロナ禍からも解放された結果、今年度は多数の論文が投稿されている。若手教員も増え、今後ますます積極的な研究活動が行われることを切に願うばかりである。

三宅 仁

投稿された論文に対して査読の労をとってくださったのは、以下の先生方です。ここに記して謝意を表します。

村田芳子（平成国際大学スポーツ健康学部前学部長），
木村昌彦（横浜国立大学），西村三郎（愛知教育大学）

編集委員

三宅 仁，森嶋 修，市原 英，吉田 平

平成国際大学スポーツ科学研究所所報 2023

発行日	令和6(2024)年3月31日
発行所	平成国際大学スポーツ科学研究所 〒347-8504 埼玉県加須市水深大立野2000
TEL	0480-66-3002
印刷所	(株)インフォルム